

# *Un média spécialisé des États-Unis met en avant la vaccination contre le Covid-19 à Cuba*

---

*Image not found or type unknown*

Washington, 11 février (RHC) La gestion de Cuba en matière de vaccination anti-Covid-19 se distingue aussi bien dans les pays en développement que dans le monde entier, a reconnu un site spécialisé.

Selon un article publié sur le site Pandem-IC, l'île accomplit un travail remarquable puisqu'elle a surpassé ses pairs à revenu intermédiaire élevé, elle a maintenant presque complété le cycle de vaccination

primaire et elle est bien en avance sur la plupart des autres nations.

Ce rapport, intitulé « Comment le pays en développement le mieux vacciné du monde se porte-t-il ? Il a salué la capacité du territoire antillais de produire ses propres immunisants : Abdala, Soberana 02 et Soberana Plus.

"En ce qui concerne la couverture vaccinale totale, Cuba occupe actuellement la première place parmi les pays en développement. C'est un acquis remarquable. Il est le résultat d'une forte gestion en termes de couverture vaccinale primaire (où elle occupe la troisième place) et la première place dans la couverture de rappel", a reconnu la publication.

Dans une comparaison entre les variantes Omicron et Delta, Pandem-IC a indiqué que les nouveaux cas à Cuba n'ont pas dépassé et n'ont même pas approché le pic précédent, ce qui contraste fortement avec la plupart des autres pays du monde.

Dans le même ordre d'idées, a-t-il ajouté, l'impact sur la mortalité a été faible, ce qui est un schéma plus courant au niveau international.

L'expérience de Cuba a été vraiment remarquable, a-t-il dit, en considérant le milieu, ajoutant que la mise au point et le développement d'immunogènes domestiques ont permis d'augmenter très rapidement la couverture vaccinale.

"Le succès de la vaccination semble avoir obtenu de très bons résultats, notamment du côté de la mortalité. (...) les résultats sont impressionnants", a-t-il relevé.

Comme indiqué sur sa page, Pandem-IC suit la Covid-19 selon la classification des revenus de la Banque mondiale (BM) et entre les régions, soulignant les inégalités dans les résultats de la pandémie et soulignant la nécessité de solutions équitables.

Son créateur, Philip Schellekens, conseiller économique de la BM, a déclaré sur ses réseaux sociaux que l'expérience cubaine doit être imitée.

"L'histoire de Cuba est une histoire que nous aimerions voir répétée dans d'autres parties du monde. Il est essentiel que la production de vaccins soit moins concentrée géographiquement et que les capacités de fabrication soient plus largement partagées", a-t-il affirmé.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/285929-un-media-specialise-des-etats-unis-met-en-avant-la-vaccination-contre-le-covid-19-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**